



**9. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität
Fortsetzungssitzung 20.01.2022 / 17 Uhr**

**Anfrage des Seniorenbeirats vom 17.01.2022:
„Poller im Park Ville d’Eu“**

Stellungnahme der Verwaltung

Bei den im Park Ville d’Eu installierten Pollern handelt es sich um ein gängiges Modell, das in vielen Städten und Parkanlagen deutschlandweit verwendet wird und allen Anforderungen der Verkehrssicherheit genügt. Im Rahmen eines transparenten Planungsprozesses wurden die gesamte Anlagenausstattung lange vor Baubeginn der Öffentlichkeit vorgestellt. In Zusammenhang mit der Neugestaltung des Parks, auch unter Betrachtung des Sicherheitsaspekts, wurden die Beleuchtungsanlagen ausgetauscht und heutigen Standards angepasst, so dass die Parkanlage über eine ausreichende Beleuchtung verfügt.

Die Verwaltung bedauert es, wenn es nun im Zusammenhang mit der neuen Anlagenausstattung anscheinend zu einem Unfall gekommen ist. Leider kann anhand der vom Seniorenbeirat übermittelten Informationen nicht abschließend beurteilt werden, ob die neuen Poller hierbei ursächlich waren, da diese sich in den gut ausgeleuchteten Bereichen befinden, oder ob es sich hierbei um eine Verkettung unglücklicher Umstände gehandelt hat.

Von daher bittet die Verwaltung den Seniorenbeirat um eine möglichst detaillierte Schilderung des Unfallhergangs, um es der Verwaltung zu ermöglichen, hier durch geeignete Maßnahmen weiteren Unfällen vorzubeugen. Diese Maßnahmen müssen selbstverständlich im Einklang mit den Zielen der gestalterischen Neuplanung der Gesamtanlage stehen.